



Argentina gana tiempo en pelea por deuda

El país recibió un permiso de EU que le permite defenderse contra el pago a sus acreedores; los temores de que Argentina entre en suspensión de pagos elevó los costos de su financiamiento.

NUEVA YORK (Reuters) — Una corte de apelaciones de Estados Unidos concedió este miércoles una orden de emergencia que da a Argentina más tiempo para defenderse de la obligación de pagar 1,330 millones de dólares a tenedores de bonos que rechazaron dos reestructuraciones de la deuda que incumplió en el 2002.

La corte de apelaciones del Segundo Circuito suspendió una resolución de un juez federal que había dispuesto que Argentina deposite el dinero en custodia para el 15 de diciembre en un caso basado en el reclamo de un trato igualitario para los acreedores.

La corte dejó en suspenso toda decisión sobre si Argentina debe pagar a los acreedores que no aceptaron ingresar a las reestructuraciones de deuda en el 2005 y el 2010 hasta el año próximo.

Tanto el Gobierno argentino como los acreedores que aceptaron ingresar a los canjes apelaron ante la corte de apelaciones del Segundo Circuito. Los argumentos orales en la corte se prevén para el 27 de febrero.

La medida suspende la orden del juez de distrito Thomas Griesa en Nueva York, que podría haber llevado al país a un cese de pagos técnico de 24.000 millones de dólares en deuda reestructurada.

NML Capital Ltd y Aurelius Capital Management prefirieron no hacer declaraciones sobre la decisión judicial

La pelea entre los tenedores de deuda y Argentina continúa mientras los bonos soberanos del país sudamericano volvieron a desplomarse este miércoles, con algunas compras selectivas durante la jornada, por el temor a que el país vuelva a caer en un incumplimiento, lo que empujó los diferenciales de rendimiento de su deuda a máximos de 42 meses.

La caída de los bonos se profundizó un día después de que [Fitch bajara la calificación de deuda de largo plazo en moneda extranjera de ese país](#) a 'CC' desde 'B', por la posibilidad de que el país caiga en suspensión de pagos tras un fallo de un juez estadounidense a favor de tenedores de papeles incumplidos que exigen recuperar el valor nominal de su inversión.

"Hay que explorar todos los caminos de apelación posible y sobre todo hay que ofrecer una alternativa", dijo el ex ministro de Economía argentino, Roberto Lavagna.

El fallo del juez estadounidense Thomas Griesa "es de cumplimiento imposible" y "tiene consecuencias negativas para el sistema financiero", advirtió.

Un juez de Distrito del estado de Nueva York [ordenó el 27 de noviembre a Argentina que pague 1,330 millones de dólares a fondos](#) considerados "buitres", que poseen títulos de deuda pública y que rehusaron aceptar un canje de deuda ofrecido por Buenos Aires en 2005 y 2010.

Sin embargo, el país apeló la decisión del juez de Nueva York y pidió con carácter urgente que suspenda dicha orden.

La mayor probabilidad de que Argentina no honre su deuda reestructurada emitida bajo ley de Nueva York se debe al fallo del juez Griesa, quien resolvió que el país debe pagar todo lo debido a los inversionistas que rechazaron las dos ofertas de reestructuración que hizo el país en 2005 y 2010.

"Desde hace tiempo el mercado tiene asumido un default (suspensión de pagos) ya que todavía no salimos del primero", dijo Jorge Alberti, analista del portal especializado El Accionista.

"Tenemos una alta volatilidad en el mercado de bonos, con algunas recomposiciones de precios desde los mínimos del día ante compras de oportunidad", agregó.

Los bonos en la plaza extrabursátil bajaron 0.8% en promedio, para acumular una pérdida cercana al 7% en las últimas tres sesiones hábiles.

Entre los movimientos destacados figuró el 'Disc' nominado en dólares con una baja de 2.9%, mientras que los cupones de deuda argentina atados a la evolución de la economía (PIB) bajaron 1.4% en dólares y 0.5% en euros.

El riesgo país de Argentina según el EMBI+ de JPMorgan, que mide la sobretasa de los bonos locales sobre los comparables del Tesoro de Estados Unidos, subía 10 unidades hasta los 1,325 puntos básicos (20:15 GMT), lo más alto desde finales de mayo de 2009.

La Bolsa argentina reciente el conflicto

Por su parte, la Bolsa argentina cerró con una muy ligera baja presionada por acciones del segmento energético, en un marco de pocos negocios por la prudente participación de inversores institucionales.

Las dudas que genera una crisis fiscal en Estados Unidos y la situación de la economía de la zona euro hacen que los ahorristas pierdan interés sobre las colocaciones de riesgo, dijeron operadores.

El índice accionario Merval perdió apenas 0.05% a 2,327.5 puntos. Los papeles de la distribuidora de energía Edenor descendieron un 3.97%.

En el mercado cambiario, el peso mayorista marcó un nuevo mínimo histórico, en una plaza vigilada por el banco central con negocios de regulación de liquidez en los que terminó desprendiéndose de unos 10 millones de dólares.

El peso interbancario se depreció 0.10%, a 4.8275/4.83 por dólar, mientras que en la plaza marginal o 'blue' cayó otro 0.31% a 6.45/6.47 unidades por dólar.